

PENJELASAN
ATAS
PERATURAN DAERAH KOTA SIBOLGA
NOMOR 8 TAHUN 2021

TENTANG

PERUSAHAAN UMUM DAERAH AIR MINUM TIRTA NAULI

I. UMUM

Perusahaan Umum Daerah Air Minum Tirta Nauli Kota Sibolga mempunyai kegiatan mengelola, pendistribusian dan pelayanan air minum yang memenuhi persyaratan kepada masyarakat dan mengelola dalam suatu sistem yang memenuhi persyaratan kesehatan lingkungan yang didirikan berdasarkan Peraturan Daerah Kotamadya Sibolga Nomor 16 Tahun 1980.

Instalasi air minum di kota Sibolga pertama sekali dibangun oleh Belanda pada tahun 1928 dengan peruntukan terutama untuk kepentingan bangsa Belanda dan Bangsawan. Setelah kemerdekaan, instalasi tersebut dikelola oleh Pemerintah Indonesia dengan nama Badan Pengelola Air Minum (BPAM) dibawah naungan Dinas Pekerjaan Umum Kotamadya Sibolga.

Seiring dengan perkembangan dan tuntutan kebutuhan masyarakat akan pelayanan air bersih, maka dikeluarkanlah Peraturan Daerah No. 16 Tahun 1980 tentang Peleburan Dinas Air Minum Kodya Dati II Sibolga menjadi Perusahaan Daerah Air Minum Kotamadya Sibolga dan Struktur Organisasi Serta Tata Kerja, sebagaimana telah dirubah dengan Peraturan Daerah Kotamadya Daerah Tingkat II Sibolga Nomor 10 Tahun 1993 dan Peraturan daerah Kota Sibolga Nomor 10 Tahun 2011 tentang Pengelolaan dan Pelayanan Air Bersih PDAM Tirta Nauli Sibolga.

Sesuai bentuk hukumnya, PDAM Tirta Nauli Sibolga merupakan suatu lembaga otonom yang terpisah dari Pemerintah Kota Sibolga. Dengan demikian seluruh aktifitas perusahaan menjadi tanggung jawab perusahaan, hubungan dengan Pemerintah Kota Sibolga diformulasikan dalam penetapan Dewan Pengawas melalui Keputusan Walikota. Penyusunan Rencana Kerja dan Anggaran Perusahaan terlebih dahulu diajukan kepada Dewan Pengawas untuk selanjutnya diteruskan kepada Walikota untuk pengesahannya.

Sistem Penyediaan air minum dikembangkan pada tahun 1976 sampai dengan tahun 2009. Sistem penyediaan air minum tersebut terdiri dari Sarana Penangkapan Air Baku (In Take), Instalasi Pengolahan, Reservoir dan Jaringan Distribusi.